
Veillée Pascale
Les Évangiles ont recueilli la mémoire de femmes admirables, qui, le matin 
du samedi se sont approchées du sépulcre où a été enterré Jésus. Elles ne 
peuvent pas l’oublier. Elles l’aiment plus que personne. 
Pendant ce temps, les hommes — eux — ont fui et se cachent.

Dès leur arrivée, elles entendront un message exceptionnel : “Vous, soyez 
sans crainte ! Je sais que vous cherchez Jésus le Crucifié. Il n’est pas 
ici, car il est ressuscité, comme il l’avait dit.” Pourquoi chercher Jésus 
parmi les morts : Il vit pour toujours. Nous ne le trouverons jamais là où la 
vie s’en est allé ; ni là où nous tournons le dos à la vie sous de faux 
prétextes. 

Si nous voulons rencontrer le Ressuscité, plein de Vie et de sa force 
créatrice, ne le cherchons pas davantage dans une religion morte, réduite à 
l’accomplissement de préceptes extérieurs et de rites routiniers, dans une foi 
éteinte qui s’appuie sur des formules usées, vidées de l’Amour de Jésus.

Alors, où ? Les femmes reçoivent ce message : “Vite, allez dire à ses 
disciples : Il est ressuscité d’entre les morts, et voici qu’il vous précède 
en GALILÉE ; là, vous le verrez.” Quel sens devons-nous donner à cette 
invitation, nous chrétiens d’aujourd’hui ? Faut-il que nous retournions dans la 
Galilée du premier siècle pour retrouver le Ressuscité ? 

La Galilée est l’endroit où résonna pour la première fois dans toute son 
authenticité le Projet humanisant du Père dans le message de Jésus. Si nous 
ne l’écoutons pas aujourd’hui avec un cœur simple et ouvert, nous nous 
nourrirons de doctrines vénérables, mais sans connaître la joie simple et 
vraie de l’Évangile de Jésus, seule capable de “ressuciter” notre foi. 

Au bord du lac de Galilée, Jésus établira sa première communauté. Tous 
vivent avec lui une expérience unique. Sa présence remplit tout. Il EST le 
centre. Avec lui, ils apprennent à vivre en accueillant, en pardonnant, et en 
éveillant la confiance en l’Amour Insondable de Dieu. 
Sans mettre Jésus au centre, nous ne pourrons jamais le percevoir au 
milieu de nous. C’est aussi simple que ça.

Pour retourner en Galilée, METTONS Jésus au centre de nos 
communautés et de nos vies. 
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Alors la présence invisible du Ressuscité prendra chair en chacun de nous 
chaque fois que nous entendrons sa Parole, chaque fois que nous 
pardonnerons, chaque fois que nous prendrons soin du petit. 
Voilà où est notre “GALILÉE” aujourd’hui.  
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